
令和５年５月２８日 

所沢小学校保護者 各位 

所沢小学校ＰＴＡ 

会長 小山 幸哉 

 

第１回運営委員会（オンライン会議 zoom 併用） 報告 

開催日：令和５年５月２３日（火） 

時間：14：00～14：40 場所：ランチルーム 

議長：三石先生        司会：落合副会長 

出席者：運営委員 55 名（ランチルーム 25 名、zoom19 名、 

有効委任状 11 名）・校長・後援会会長・ＰＴＡ本部顧問・会計監査委員 

 

ＰＴＡテーマ「できる人が できる時に できることを」 

 

＊あいさつ 

・小山ＰＴＡ会長より 

昨年度に続き役員をしてくださる方々、本年度役職を新たに受けてくだった役員の方々、あ

りがとうございます。  

また、本運営委員会開催に関して、ＰＴＡ本部役員の方々、入念に準備をしていただきあり

がとうございました。  

この運営委員会では、ＰＴＡ活動の方向性や予算を確認して、ＰＴＡ総会へ議事を移す大事

な会議となります。最後までよろしくお願いいたします。  

私たちＰＴＡは、学校に通う全ての子供たちの安全・安心な学校生活を見守る組織として存

在しております。そのなかでも、働き方や生活環境など家庭環境が変わっていくなか、私たち

ＰＴＡも変わっていく必要があります。私たち所沢小学校ＰＴＡでも、保護者や役員の方々・

先生方と丁寧に時間をかけて、組織や会則の変更を行い、スリム化が行われています。  

コロナウイルスの感染拡大による混乱から明けて、各事業が再開しつつ、 ４年振りに行われ

る事業もあり、引き継ぎが難しくご苦労されている組織もあると思います。本年度以降も少し

ずつではありますが、地域や時代に即したＰＴＡをめざして、「できる人が できる時に でき

ることを」というテーマのもと、子供たちが最大限に安全・安心な学校生活を送れる応援団や

サポーターを目指して活動してまいります。  

最後に本運営委員会もスムーズな運営進行を目指し、よりよい会議にしたいと考えておりま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・澁谷後援会会長より 

皆様、こんにちは。所沢小学校後援会会長の澁谷です。本年度もどうぞよろしくお願いいた

します。 

後援会としましても皆様と寄り添いながら活動していきますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 



・戸村校長先生より 

皆さん、こんにちは。校長の戸村です。 

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力頂き誠にありがとうございます。  

学校では新年度が始まって約１か月半がたちました。子供たちと担任との呼吸がようやくあ

ってきて、それぞれのクラスのカラーのようなものがでてきたところです。 

新型コロナウイルス感染症もまだまだ収束というわけにはいきませんが、学校では基本的な

感染症対策は確実に行いながら、学習活動や学校行事を進めてまいります。今後ともＰＴＡの

皆様のご協力をお願いいたします。 

所沢小学校のＰＴＡ活動は、「できる人が できる時に できることを」をモットーに、改

革を進めてまいりました。今年度も、ここにお集まりいただいている役員さんをはじめとする

会員の皆様に、「子供たちの幸せな成長のために」という目的のもと、ご協力をいただけるこ

と、心より感謝申し上げます。私たち教職員も「子供たちの幸せな成長のために」を忘れずに

努力してまいります。 

子供たちの健やかな成長のため、今後も、手を取り合って協力して活動してまいりましょう。

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

＊議事 

（１）審議事項 

   １）令和４年度事業報告 

     ＊ご意見、ご質問なし 賛成多数で原案のとおり可決 

    

２）３）令和４年度決算報告および会計監査 

     ＊ご意見、ご質問なし 賛成多数で原案のとおり可決 

    

   ４）令和５年度事業計画案 

     ＊賛成多数（保留１）で原案のとおり可決 

 

   ５）令和５年度予算案 

一部の支部から助成金の辞退が出ていますが、確定ではないので、全支部受け取る形

で予算案は作成しています。 

     ＊賛成多数（保留１）で原案のとおり可決 

 

（２）協議事項 

なし 

 

（３）討議事項 

   １）自転車安全プレート 

令和 4 年４月に実施した自転車安全プレートのアンケート結果から、認知度が低い、

犯罪抑止力の効果が分かりづらい、自転車に取り付けられない等の理由から廃止する



方向で検討しております。 

ご意見：自転車安全プレートに代わる他の防犯対策の検討をしてほしいです。 

回答：地域と連携しながら検討していきます（ＰＴＡ会長より）。 

 

（４）確認事項 

   １）各組織活動報告（４～５月） 

ＰＴＡのＷＥＢサイトに掲載しますので、ご確認ください。 

 

＊報告事項 

・本部からの諸連絡 

・ＰＴＡ会議室の利用方法について 

シュレッダーのゴミ袋がいっぱいになりましたら、事務室にお声掛けの上、ゴミ庫ま

でお願いいたします。また、ＰＴＡ会議室は使用後その都度、簡単に清掃しゴミはお

持ち帰り下さい。 

※ゴミ庫⇒事務室横の階段を降りると正面にある緑の扉の部屋 

 

・戸村校長先生より 

・運動会の警備員配置について 

ＰＴＡ活動のスリム化を目指し、運動会では一昨年から警備員を配置することになり、

保護者からも大変ご好評いただいております。 

市内の小学校でも見直しを行っているところが多いため、情報提供したところ、この

取り組みが広がり、スリム化が進んでいることをご報告いたします。 

 


